
 

令和４年度城端・氷見線活性化推進協議会総会 議事要旨 

 

日  時：令和４年７月 12日（火）10：30～11：05 

場  所：高岡商工ビル ２階大ホール 

委  員：34名中 29名出席 

議事要旨：以下のとおり 

 

【議案第１号】令和３年度事業報告及び収支決算報告 

事務局説明 

監査報告 

⇒承認 

 

【議案第２号】規約の一部改正について 

 事務局説明 

  ⇒承認 

 

【議案第３号】令和４年度事業計画(案)及び収支予算(案) 

 事務局説明 

⇒承認 

 

【事業報告】 

事務局説明 

(1)「城端線・氷見線沿線地域公共交通網形成計画」成果検証について 資料１-１、１-２ 

(2)「城端線・氷見線沿線地域公共交通計画」における数値目標達成状況の評価について 資料２ 

 

【その他】 

 城端線・氷見線 LRT化検討会座長 富山県交通政策局 田中局長説明 

第４回城端線・氷見線 LRT化検討会の開催結果について 

 

【ご意見等】 

〇JR戸出駅利用促進協議会 松嶋会長 

・資料１-１中に「沿線市民の公共交通利用習慣の希薄化が進む中」との記載があるが、何かで検証

した結果なのか。 

⇒事務局回答 

令和３年に沿線市民を対象にアンケートを実施し、新型コロナウイルス感染症収束後の行動の

変化について尋ねたところ、全体の概ね６～７割が公共交通を「利用しない・該当しない」と回

答しており、このまま利用促進策等の対策を講じないと沿線市民の公共交通利用習慣の低下が

進むものと考えられる。 

・城端線、氷見線を含む公共交通については、まだ不便な状況にある。更なる公共交通の利用促進 

に向けて、事務局側で様々な案を練っていただきたい。 

 

以上 



令和４年７月12日

所属 役職 氏名 出欠 代理

 高岡市長  会長  角田　悠紀 ○

 氷見市長  副会長  林　正之 ○

 砺波市長  副会長  夏野　修 ○

 南砺市長  副会長  田中　幹夫 ○

 南砺副市長  監事  齊藤　宗人 ○  政策推進課長　石﨑　修

 国土交通省北陸信越運輸局富山運輸支局長  蝶名林　幸雄 ○

 国土交通省北陸地方整備局富山河川国道事務所長  田村　毅 －

 富山県交通政策局長  田中　達也 ○

 富山県土木部長  市井　昌彦 ○  道路課主幹　埜村　昌弘

 高岡警察署交通課長  辻　秀介 ○  規制係長　清水　康

 氷見警察署地域交通課長  山本　慎悟 －

 砺波警察署地域交通課長  宮崎　晴之介 ○  課長代理　柴　佳伸

 南砺警察署地域交通課長  大澤　秀介 ○  課長代理　前田　文彦

 射水警察署交通課長  長谷部　秀朗 ○  警部補　石黒　浩久

 西日本旅客鉄道株式会社理事金沢支社長  漆原　健 ○

 あいの風とやま鉄道株式会社代表取締役社長  日吉　敏幸 ○

 万葉線株式会社代表取締役社長  中村　正治 ○  代表取締役専務　楠　達男

 加越能バス株式会社取締役社長  中田　邦彦 ○

 西日本ジェイアールバス株式会社北陸支店長  大久保　範繁 －

 高岡商工会議所会頭  塩谷　雄一 ○  専務理事　西田　隆文

 氷見商工会議所会頭  寺下　利宏 ○  専務理事　京田　賢

 砺波商工会議所会頭  北村　憲三 ○  専務理事　金平　正

 高岡市商工会会長  上田　久之 －

 南砺市商工会会長  川合　声一 ○

 公益社団法人 高岡市観光協会会長  塩谷　雄一 ○  専務理事　原野　豊文

 一般社団法人 氷見市観光協会代表理事会長  松原　勝久 ○

 一般社団法人 砺波市観光協会会長  五島　辰夫 ○  専務理事　喜田　真二

 一般社団法人 南砺市観光協会会長  川合　声一 ○

 高岡市連合自治会会長  角玄　富雄 －

 氷見市自治振興委員連合会会長   大嶋　充 ○

 砺波市地区自治振興会協議会会長  井上　五三男 ○

 南砺市地域づくり協議会連合会会長  松本　久介 ○

 JR越中中川駅利用促進協議会会長  宇於崎　徹 ○

 JR戸出駅利用促進協議会会長  松嶋　浩二 ○

（34名）　

令和４年度 城端・氷見線活性化推進協議会　委員名簿【出席者】


